
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CANCELLATION OF THE 2021 

CANADIAN LIFEGUARD EMERGENCY RESPONSE CHAMPIONSHIPS 

8 March 2021 

The 2021 Canadian Lifeguard Emergency Response Championships (CLERC) that was 

rescheduled to November in New Brunswick has been cancelled. 

The Lifesaving Society Canada decided to cancel the event due to the current restrictions 
across the country as result of COVID-19, the rescheduling of the 2021 CPLCs to 
November and the possibility that restrictions may still apply to CLERC athletes due to 
the close contact nature of the competition.  This decision was made out of concern for 
the health and safety of lifesaving athletes, officials, volunteers, partners and other 
delegates. 
 

Further announcements will be made regarding the location and date of the 2022 
Canadian Lifeguard Emergency Response Championships. 
 

 

ANNULATION DES CHAMPIONNATS  

CANADIENS DE SAUVETAGE - TECHNIQUE 2021 

8 mars 2021 

Les Championnats canadiens de sauvetage - Technique 2021 qui avaient été reportés 

au mois de novembre au Nouveau-Brunswick sont désormais annulés. 

La Société de sauvetage Canada a décidé d’annuler cet événement en raison des 

restrictions actuellement en vigueur dans tout le pays suite à la COVID-19, du report des 

Championnats canadiens de sauvetage – Piscine 2021 au mois de novembre et de la 

possibilité que des restrictions puissent encore s'appliquer aux athlètes participant aux 

Championnats canadiens de sauvetage – Technique, en raison des contacts étroits que 

permet la compétition. Cette décision a été prise en vue d’assurer la santé et la sécurité 

des athlètes, officiels, bénévoles, partenaires et autres délégués du sauvetage. 

D'autres annonces seront faites concernant le lieu et la date des prochains Championnats 
canadiens de sauvetage - Technique en 2022. 

 


